



2023/05/15 苓北町立都呂々小学校
学校便り 第2号 文責 校長

2023/05/09 Tue

About school education goals

都呂々小学校の先生方の意見を拝聴しながら、令和5年度の都呂々小学校学校教育目標を次のように設定しました。

都呂々を愛し、互いに思い合い、自ら問い続け、たくましい都呂々っ子の育成
～チーム都呂々小で描く“令和の新しい景色”の実現を目指して～
【 みんなで わくわく どんどん 】

この学校教育目標には、都呂々小の先生方の願いが込められています。その願いとは、次のような願いです。

- 都呂々を愛する…【郷土愛】
 - ・都呂々を知り、都呂々を誇りに思い、都呂々の未来を切り拓こうとする子供を育みたい。
 - 互いに思い合う…【協働性】
 - ・互いを大切にし、それぞれの個性（多様性）を尊重し合う子供を育みたい。
 - ・“思い”を“思いやり”として、“心”を“心遣い”として表し、互いに関わり合う子供を育みたい。
 - 自ら問い続ける…【主体性】
 - ・課題に気付き、既習を生かして解決に挑む子供を育みたい。
 - ・友達と協力しながら課題を解決し、自らの学びを自覚する子供を育みたい。
 - たくましい…自律性
 - ・苦手や未知のことにも積極的にチャレンジする子供を育みたい。
 - ・目標の実現に向けて粘り強く努力する子供を育みたい。
- 令和5年度は、ここで掲げた子供の姿を都呂々小の子供たちの姿をとおして具現できるように、全職員で力を合わせて頑張りたいと思います。



「校内研修の「コマ」
みんなで知恵を出し
合い、都呂々っ子にどん
ない力を付けるか？を協
議しました。」

Cheer team ceremony !!

楽しかったゴールデンウィークも終わり、気分はいよいよ運動会へ！！(^-^*)

このような中、運動会の応援団結団式が行われました。業前活動の中で、赤団・白団の両団に分かれ、団長にはじまり応援団員全員の挨拶がありました。そして、円陣を組んでの声出しです。しかし、応援団と言えども慣れない声出しに“照れ”も混じり、どうしても声が小さくなりがちです。(^^)するとすかさず、担当の先生から「今の声の大きさと勝てるのかな？」との問いかけが…。子供たちも「これではいけない…」と気付き…次に出す声は自然と大きくなります。そんなやりとりを経て、ようやくみんなが大きな声を出せるようになった頃、結団式は終わりました。

5月8日には、新型コロナウイルスが2類から5類に移行し、生活様式も以前の形に戻りつつある中で、21日に予定されている運動会がとても楽しみです。そして、この運動会も、“令和の新しい景色”の一つではないかと考えています。

この運動会で…私は子供たちに「勝ち(かち)」を超えた「価値(かち)」を目指してほしいと思っています。赤白対抗の運動会ですから、当然「勝ち(かち)」を目指すことも大切だと思います。しかし、その「勝ち(かち)」を超えるものこそが「価値(かち)」だと思うのです。「一生懸命に走る価値」「一生懸命に友達を応援する価値」「一生懸命に踊る価値」…運動会にはたくさんの見えない「価値(かち)」があります。そして、その「価値(かち)」をつかむことができるのは、運動会に一生懸命に挑む者だけの権利ではないでしょうか？

ぜひ、都呂々っ子のみんなには、この運動会で自分だけの「価値(かち)」をつかみ取ってもらいたいと思っています。(^^)

